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2010/482
Schriftliche Anfrage von Isabel Garcia (GLP) und Dr. Ann-Catherine Nabholz (GLP) vom 17.11.2010:
Auflagen, Vorgaben und Vorschriften bei der Erstellung von Schul- und Hortgebäuden
 
Von Isabel Garcia (GLP) und Dr. Ann-Catherine Nabholz (GLP) ist am 17. November 2010 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht
worden:
 
Im Rahmen der Kommissionsberatung zu den drei Weisungen 2010/279 (Neubau Schulanlage Blumenfeld), 2010/327 (Neubau Hort Fehrenstrasse) und 2010/348
(Instandsetzung Schulpavillon Allenmoos II) hat die GLP verschiedentlich Fragen zu Zusammensetzung, Entwicklung und Steuerung der Baukosten von Schul- und
Hortanlagen gestellt. Leider blieben die Antworten der Verwaltung dazu vage und trugen nicht im gewünschten Masse zum Verständnis der Ausgangslage bei. Vor
diesem Hintergrund bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen sowie um die Zusammenstellung entsprechender Kennzahlen:

1. Welche Auflagen, Vorgaben und Vorschriften (nationale, kantonale und kommunale) sind im Bereich der Erstellung von Schul- und Hortgebäuden relevant
und, in welchem Mass tragen diese jeweils zu den Gesamterstellungskosten der Gebäude bei und welche sind auch für Privatschulen relevant?

2. Welche der unter Punkt 1 aufgeführten Auflagen, Vorgaben und Vorschriften muss die Bauherrschaft dabei zwingend befolgen?

3. Welche der unter Punkt 1 aufgeführten Auflagen, Vorgaben und Vorschriften sind in den letzten 20 Jahren neu hinzugekommen?

4. Sind in den letzten 20 Jahren allenfalls auch Auflagen, Vorgaben und Vorschriften zur Erstellung von Schul- und Hortgebäuden abgeschafft worden?

5. Welchen Anteil der Gesamtbaukosten machen dabei die Befolgung der nicht zwingenden Auflagen aus?

6. Welche der unter Punkt 1 aufgeführten Auflagen, Vorgaben und Vorschriften haben nach Einschätzung des SSD einen direkten Einfluss auf die Qualität
des Unterrichts und der Betreuung sowie den Schulerfolg der Schülerinnen und Schüler?

7. Um welchen Prozentsatz sind die durchschnittlichen Kosten für die Erstellung eines m2  Geschossfläche bei  Schul- bzw. Hortgebäuden in den letzten 20
Jahren gestiegen?

8. Um welchen Prozentsatz ist die Anzahl der Schülerinnen und Schüler sowie die Anzahl der in den Horten betreuten Schülerinnen und Schüler den letzten
20 Jahren gestiegen?

9. Über welche Vergleichszahlen im Bereich Erstellungskosten, Kostenentwicklung und Auflagenkatalog für Schul- und Hortgebäude zu anderen grossen
Schweizer Städten oder vergleichbaren europäischen Städten verfügt die Verwaltung und welche Schlüsse zieht sie daraus?

10. Wie hat sich der Eigenfinanzierungsgrad der Betreuung der Schülerinnen und Schüler in den Horten in den letzten 20 Jahren entwickelt?
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